
４／２６の授業参観・懇談会の感想
行き渋りがあるので、心配はしていましたが、娘が普段どのように、授業をしているのかが解り良かったと
思いました。懇談会は、解りやすく理解できました。懇談会に参加するにあたり、あずかりの意味が解らなく
て、後で急いで◯をつけたりと、私を含め理解できない人がいたので、お手数をおかけしますが、事前に説
明文など頂けたらと思いました。
授業参観を見てて幼稚園と違い小学生になったと改めて実感しました。子供の成長が見てとれて嬉しいで
子供達の普段の授業の様子が見られ、楽しそうに授業を受けていて安心しました。アットホームな雰囲気
が良かったと感じました。
普段家では見れない真面目に机に向かう子どもの姿が見れて嬉しかった。
懇談会では先生や他の保護者の方のお話が聞けて参加して良かったです。
授業の様子が見れて良かったですが、学年別などにしていただけると、ゆっくり見ることができてより良いか
なと思いました。
時間分散型の方が混まずに授業の様子がよく見ることができたと思う。
とても分かりやすくて
子ども一人一人に向き合っていただき
良かったと思います。
子どもを「さん」呼びしているのが今どきだなと思いました。
子どもの普段の様子や頑張りが見られて良かったです。
毎日学校楽しいと言っています。ありがとうございます。
またこういう機会があれば良いなと思いました特に懇談会では中々見ることの出来ない姿を分かりやすく伝
えて下さりありがとうございました
すごく分かりやすい授業で、娘の成長が見られて良かったです。
新しいクラスで心配していましたが、皆と仲良くできているのも分かりました。
懇談会も、先生の事もよく分かり、参加された他の保護者の方の顔も見られたりで、時間がたつのがあっと
いう間で、参加して良かったです。
これからもよろしくお願いいたします。
以前の分散でない参観でとても嬉しかった。
テーマに沿って立派に答えている子が多くてびっくりした反面、自分の子はついていけてるか不安になりま
した。2年生はクラスが増えて見やすくなってよかったです。同じクラスになったことない子とメッセージ交換
や、最後に漢字ビンゴをして楽しい内容でした。一年生は一生懸命、ひらがなの練習をしてみんな真面目に
取り組めていたので短期間での成長が嬉しかったです。

授業の様子が見れて良かったです。ありがとうございました。
普段の授業の様子が見れてよかったです。先生がたの配慮が伺え、ありがたくかんじました。
大変だとは思うがコロナ禍で行っていた分散のほうが、密集せず、空気も良く(なんか人がいっぱいで息苦し
く感じた)参加しやすかった。でも兄弟間の配慮など大変だろうから仕方ないですかね。いつもありがとうご
保護者が廊下にあふれているのに、担任の気遣いなし。
授業参観ありがとうございました。
学校での様子が少しでも感じられ嬉しかったです。黒板の板書が苦手なようでちゃんと書けておらず心配に
なりましたので、家庭でも話していけたらと思いました。
苦手なところや理解できていないことなどは家庭でもフォローしていけるようにしていきます。先生の方でも
気になることがあれば機会を見て教えていただけたら助かります。
お忙しい中ありがとうございました。
45分見れたので良かったです。

普段の様子を見ることができ、また、先生とお話する機会をいただき、大変安心いたしました。クラス毎…進
め方や教え方が異なり、佐賀出てくるのでは無いかと、感じました。
子供の授業風景など長くみれてよかったです。
国語の授業でしたが、子ども達から答えを引き出そうと工夫しながら授業を進めて下さっている様に感じま
した。
否定の言葉も使わずにたくさん褒めて認めて下さっていました。
懇談会では先生自身のことや、学級の方針等、知りたかったことを伝えて下さりました。ありがとうございま
どのように授業を受けているのか、実際の様子を知ることができた。
子供の授業の様子と新しい先生との関係性を見ることができ、とても良かったと思います。
昨日は授業参観、懇談会に参加させていただきありがとうございました。
学校での様子が見られ、担任の先生のお話を聞くことができ嬉しく思います。
先生のお人柄を知り、安心して娘を任せられると感じました。
至らないところもたくさんありますか、一年間、どうぞ宜しくお願いします。
背の小さい子が1番後ろの席だと黒板の下が見えなく大変そうでした。
同じ内容の授業でも先生によって大分違いがあるのだなあと感じました。子供達の理解のしやすさや子供
達の引き込み方など。
通常の形が戻って良かったです。クラスでの子どもたちの様子が見られ、懇談会でも先生の話を直接伺うこ
とが出来て有意義な時間でした。ありがとうございました。
新年度の早い段階で参観をしていただき、子供やクラスの雰囲気を拝見できて、安心できました。
ただ、教室が蒸し暑く、息苦しさを感じたので、途中から廊下に出ました。サーキュレーターを回すなど、対
策をとっていただければありがたいです。
マスクをとって、授業して下さる先生が多く、話していることも聞き取りやすかったです。
PTAの集まりは、必要なかったと思います。今後、ボランティアでやっていくことは承知していますし、今後の
活動方法もスクリレで十分です。内容を見たい人は配信でも見ますし、必要ないと思う人は何をしても見ま
せん。
参観と懇談会の間に入れるのは、懇談会への足が遠退くだけだと感じました。



昨年度よりもクラス人数が減ったので、広々とした中で目の届いた授業が出来ていてとても良かったと思い
ます。
漢字や算数の復習が必要であると痛感した。
喧嘩になるかもしれないが親が言わないと正しくキレイな字がかけないという話も、とても参考になった。
学習面においては子供の平均値がわからない為、懇談会などで具体的な状況が聞けるのはとても助かり
積極的に手を挙げて発表している姿やお友達と相談している姿を見られて、普段もこうやって頑張っている
んだなと感じられる時間でした。
また、教え方の1つをとっても先生によって異なると思いますが先生のデジタルな部分と手作りな部分を織り
交ぜてくださっているのがうれしいなと感じました。
引き続き宜しくお願いいたします。
やることをとても丁寧に説明してくれていましたし親が見やすいようにお家の人に見て貰おうと言ってくれた
のでノートにどのようなことを書いてあるかわかって良かったです。最後の漢字ビンゴも子供を楽しませつつ
勉強も出来て流石だな～と思いました。ありがとうございました！
思ったより参加者が少なかったので、密にならず参観・懇談ができました。学校で授業に臨む姿が見られ
て、とても良かったです。ありがとうございました。
ありがとうございました。
子供たちが先生のお話に耳を傾けて答えようとしている姿を見れて安心しました。今後ともよろしくお願いし
しっかり先生の方を見て話を聞きながら取り組めていて、1年生とは違った姿に感心しました。クラスも落ち
着いた雰囲気で、安心しました。
参観の最後の方に、子供とする作業があったようで、上の子の教室へ行ってしまい一緒にしてあげられな
かったので、もしできましたら、最後の方に一緒に取り組む時間がある事などを事前に教えて頂けましたら
幸いです。
自分の意見をしっかり持っていて、感情を読み取ったり、考えたりできる姿にとても成長を感じました。
先生も一人ずつの意見を最後まで聞いてくださっていて、子供も落ち着いて勉強に取り組めているようで安
クラスの明るい雰囲気が分かり安心しました
懇談会の設定時間が不明だったので、兄弟間で移動したが、1つのクラスは既に終わっていて参加出来な
かった。
今後、PTA報告会や懇談会もzoom等を活用していただけるとありがたい。仕事や幼稚園等の送迎と重なっ
てしまう事が多いので。
とても良かっです。
　この度は先生方お疲れ様でした、有り難うございます。
　子供の授業風景はもちろんの事なのですが、お道具箱の中身が綺麗か等、そういったところは普段チェッ
クが出来ないので見れて良かったです。
　まだ誰が誰だか(親も子も)わからない事だらけなので懇談会も参加できて良かったです。
　担任の先生に懇談会後、お時間を少し頂戴しお話できたのも良かったです。
有り難うございました。
授業の様子やクラスの様子を知れて良かったです。
先生がとてもパワフルで、クラスの一体感を作り上げてくれそうな頼もしさを感じました。一年間楽しみです。
普段とは違った雰囲気で、子供も親も楽しめた雰囲気でした。
これからは、どんどんマスクを外して活発な子供たちの生き生きとした本来の授業参観での様子が見られ
ることを益々期待しております！
せっかくの参観なのに半分がChromebookに入力する作業で終わってしまったのが残念でした。ここれから
この様な参観が増えるのであれば、発表みたいな形でもいいのではないかな？っと思います。
もう少し発表している姿を見たかったです
とても、先生の人柄がわかって嬉しかったです
家庭学習など子供が頑張った成果を丁寧に見てくれるのは嬉しかったです
兄の参観、理科の実験を楽しく参加させて頂きました。クラス全体が柔らかな空気でした。とても良い雰囲
気で授業展開されていて、良かったです。
懇談会も先生の一生懸命さが伝わり、大変、充実した時間でした。
妹の参観は、クラス全体の集中力が素晴らしかったです。先生の声、アドバイスが的確だったのでわかりや
すく子どもたちも集中できたと思います。
懇談会も楽しく、お母様たちとお話しできる機会を考えてくれ、ご配慮頂きました。
ありがとうございました。
教室の中に入って見ることができなかったが、授業の様子を見れてよかった。
保護者が多くて、教室に入れないで廊下で覗いてる方も居たので、コロナ対策とは関係なく分散の方が参
観しやすかったなと思いました。
授業の様子がよくわかって安心いたしました。ありがとうございます。
1時限のみですと仕事の都合で参加できないことがありますので、1日どの時間でも参観可能としてただけ
ると大変助かります。

普段の様子をみることが出来ました。
ありがとう御座いました。
コロナ前の形でも特に問題はなかったです。
新しいクラスの雰囲気を見ることができ、嬉しかったです。
先生方、お忙しい中ありがとうございました。
帰りの会の邪魔にならないように、その間にPTA説明会を開催したのはよかったとは思いますが、
教室から体育館、そしてまた教室といちばん遠いクラスだったので移動が大変でした。
それが理由で懇談会の参加者も少なかったのかな？と思ってしまいました。
質疑応答はできませんが、中学のように、各教室でオンラインであれば、懇談会の出席率も良かったので
は？と思いました。



普段見ることのできない一面であり、我が子の成長を微笑ましく見ることができました。
貴重な場を設けていただき有り難うございました。
授業に対して子供達が真剣に取り組んでいて、先生が子供達の発言を遮ったり急かしたりする事なく、すご
く良かったです。
観に行って安心しました。
高学年らしいすこし緊張感のある授業参観で、成長を感じられてよかったです
先生の授業のすすめかた、懇談会もスムーズでよかったです。

授業参観のみの参加です。
理科室で行われました。広々と見学出来ましたが、換気が悪かったように思います。
授業参観も懇談会も参加出来て良かったです。懇談会後に個々に担任の先生と話したい保護者が多くて、
何人か待ちを経てやっと話せたので、もう少しどうにかなると帰りも早くなるし助かるなーとは思いました。
たんぽぽ学級、母親参加型で楽しかったです！
授業参観の合間にPTAの説明会を入れるのはよくなかったと思います。
PTAは任意で話を聞きたくない人もいる中で、でも懇談会は出たいと思っていた人も結構いたと思います。
そんな人もPTAの説明会が入ったおかげで懇談会に出席せずに帰ってしまう人も多かったのではないで
しょうか。私もその１人です。
PTAの説明会は別日にしてほしかったです。
教室内で観ることができず、廊下からだったので授業内容はあまり分かりませんでしたが、班で話し合って
いる時など、子ども達が笑顔で楽しそうでした。
国語の授業でしたが、先生の進め方がとても分かりやすく、
保護者側から授業内容を聞いていても
楽しく学べる様な授業だったと思います。
また、
子供たちへ自分の親以外の保護者へ感想を求める内容も今までになく、
子供たちが勇気や自信を持つ事に
繋がったんじゃないかなと思います。
ただ授業を受ける子どもの背中を見守るだけでなく、
親も授業に参加出来る、
こういった授業参観はとても良いと思いました。
子どもたちがはつらつと勉強し、発表している姿を見ることができてよかったです。
先生方がほとんどマスクを外していたのが良かったです。
口元がはっきり見えているので話していることがよくわかり、生徒たちも順に外せばいいのにな、と思いなが
ら参加させていただきました。
今日はありがとうございました。
子ども本人もクラス替えを心配していたので少し気になりましたが、クラスの雰囲気も明るく楽しい様子が伝
わってきたので安心しました。
去年からの持ち上がりなので心配はしていませんが、昨年と同様に変わらず見守って頂けると嬉しいです。
最後の1年、どうぞよろしくお願い致します。
先生がきちんと準備してくださって、分かりやすい授業をして下さっていました。ありがとうございます。
班の話し合いのとき、自分からまとめ役をしてる感じがあり、家では見られない姿だったので感動しました。
仕事の都合で参観しかできませんでしたが、雰囲気の良いクラスで良かったです。
新しい学年、クラスの最初の参観。
みんなのいきいきとした姿や担任の先生の感じ、クラスの雰囲気を見ることができてよかったです。


